

# Rapport mission L.A

## Mission Report L.A.

Dimanche 10 /07/05. 10 heures matin. 3 agents ; 2 voitures

*Sunday, July 7, 2005. 10 :00 am. 3 agents ; 2 cars*

1 élément en surveillance a ANNECY sur Benoit Nave. ostéopathe, son cabinet est au 2 allée des saules  
tel : 0450457046

*1 surveillance element in Annecy on Benoit Nave, Osteopath. His office is at \_\_\_\_\_.*

2 éléments en surveillance a l'hôtel UGEREL de grenoble ; cet hotel abrite les équipes CSC ,AG2R, LAMPRE, CAFFITA, et DISCOVERY.

*2 surveillance elements at the hotel Ugerel in Grenoble ; this hotel houses the teams CSC, AG2R, Lampre-Caffita, and Discovery.*

Nos 2 agents ont réussi a ce faire loger dans cet hotel ;

*Our 2 agents succeeded in staying in this hotel.*

Ils effectuent les Vérifications des lieux, des personnes présentes, des environs ainsi que les recherches du renseignement Dans l'entourage des précurseurs du tour ;

*They (the agents) verified the place, the people present, the surroundings, as well as research to learn about the entourage of the forerunners/harbingers/heralds ? of the Tour.*

Impossibilité de prendre des photos de l'intérieur des chambres ; notre équipe dispose de Cartes presse pour faciliter la couverture et les approches ;  
Les accès des garages sont condamnés et réservés aux équipes ;  
Les salles de restaurant sont réservées aux équipes ;  
Les chambres de l'hôtel affichent les noms des coureurs et des équipes sauf discovery ;

*Impossible to take photos of the interior of the rooms ; our team had press accreditation to facilitate covering the approaches ;*

*Access to the garages was blocked and reserved for the teams ;*

*The rooms of the restaurant were reserved for the teams ;*

*The rooms of the hotel has signs with the names of the riders and the teams except Discovery.*

Dans l'après midi arrivée de CHERYL CROWE ;

*Sheryl Crow arrived in the afternoon.*

16 heures transfert d'un élément sur l'aéroport de GRENOBLE ST GEOIRS ;  
19H45 arrivée de discovery par airbus de la compagnie : l'aéropost( photos 1 de A a G) ;  
liaison sur l'hôtel en bus ; arrivée a l'hôtel a 20H40 ;  
L.A monte dans sa chambre ; il dine dans la chambre ;

SCA 000924

151198\_1; 7/13/2005 5:42:00 PM